

# Le collège Hautefeuille, vingt années d'aventures

Depuis plus de vingt ans, Pierre est directeur du Collège privé Hautefeuille, à Courbevoie. Membre de l'Opus Dei, il nous explique pourquoi il a voulu s'investir dans une entreprise passionnante, mais dont les débuts ont été difficiles : un énorme pari.

10/10/2007

**Vous trouverez le témoignage sur  
Hautefeuille en cliquant sur ce lien**

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-fr/article/le-college-  
hautefeuille-vingt-annees-daventures-2/](https://opusdei.org/fr-fr/article/le-college-hautefeuille-vingt-annees-daventures-2/)  
(15/12/2025)